



ces. Le peuple poussa à la fois de fortes et enthousiastes acclamations. Le Prince pensa donc que le premier régiment était arrivé à sa hauteur. Il se leva précipitamment pour rendre le salut royal tandis que sa femme prenait le plus gracieux sourire.

Mais quelle surprise!

Au lieu d'un régiment de héros, commandé par un éblouissant général, il vit tout simplement une modeste et jolie jeune femme poussant un petit carrosse devant elle. C'était Mlle Lambrino et dans la voiturette, son enfant, l'enfant de l'héritier présomptif de Roumanie...